
Les représentants syndicaux présents ce jour remercie Monsieur le Préfet ou Monsieur le secrétaire général, président 
du CHSCT, de sa présence et de la tenue de ce chsct sur la cité administrative. Nous en profitons pour vous demander de
revenir au rythme de 3 chsct par an afin de pouvoir échanger et évoquer les sujets qui nous préoccupent notamment les
travaux effectués, prévus ou en cours les conditions de travail à la cité administrative. 

Dans notre dernière déclaration liminaire, nous avions émis le souhait d’être associé à des groupes de travail sur les 
différents points d’amélioration de la cité administrative. Force est de constater qu’il ne s’est rien passé. Nous 
regrettons l’absence d’échanges ou de groupes de travail avec Madame LETELLIER ainsi que la diminution inexpliquée 
des informations sur la cité notamment sur les différents travaux effectués concernant la réorganisation du parking 
manutention, l’installation non terminée mais plus que bizarre des garages à vélo dont ne comprenons pas trop le 
fonctionnement. 

Nous pensons que nous aurions pu apporter quelques conseils utiles ou transmettre les avis de nos collègues sur ces 
projets. C’est pourquoi certains points ont été mis à l’ordre de jour afin de pouvoir en parler aujourd’hui.

Par ailleurs, suite aux abandons des derniers projets de densification-rénovation et de déménagement vers les terrains 
de l’hôpital de notre cité administrative, nous attendons le nouveau projet de rénovation promis et renouvelons notre 
souhait d’y être associé dès le début et tout au long du projet afin de ne pas reproduire les erreurs commises dans les 
dossiers précédents ou de ne pas oublier des points cruciaux qui reviennent systématiquement en CHSCT (les fenêtres 
et leurs ouïes inchangeables, les garages qui prennent l’eau, l’accueil central surdimensionné, les WC qui fuient ou 
malodorants, la VMC vieillissante…).

Enfin, nous souhaitons évoquer aussi avec vous l’avenir du RIAM et le départ imminent de son président emblématique 
et que nous tenons à remercier et à féliciter pour le travail « bénévole » colossal qu’il a effectué ces derniers mois.

ORDRE DU JOUR : points demandés :



- un point sur le dossier rénovation cité : où en sommes-nous? , groupes de travails, quel projet, le calendrier,

- un point sur les travaux « cité » actuels : 

- abris vélos : projet sans aucune concertation : position des vélos, pas de râteliers au sol, position des prises électriques 
étranges, acheminement des vélos impossible sans pente douce, fonctionnement par badge non communiquée aux 
agents,   

- bornes électriques : projet sans aucune concertation notamment des administrations, bornes pour les usagers 
prévus ? 

- ornements extérieures : :projet sans aucune concertation , budget fleurs ? non entretenus donc les plantes 
crèvent ou disparaissent sous les hautes herbes, ,

- chauffage/climatisation du bâtiment B, travaux effectués ou pas,

- la poursuite de la fermeture des bouches d’aération (indispensable) au bâtiment C,

- un point sur les fenêtres et les ouïes : solution ou pas,

Des souhaits ou rêves : 

 - pièces ou endroits de convivialité intérieur ou extérieurs à prévoir : où et quand ? terrasse garage inexploitée, 
à quand des bancs ou tables de pique-niques extérieures pour les agents, des sièges confortables ou transats 
pour les pauses méridiennes,

- l’absence de logiciels de réservation de salles : pourquoi toujours de logiciels communs, écrans TV pour 
annoncer les réunions à l’accueil central ou aux entrées des bâtiments,

- l'absence de mutualisation des véhicules de services, des bornes électriques, et pourquoi des vélos électriques 
"mutualisables" (avec logiciel de réservation commun),

- un point sur le RIAM avec présence du président souhaitée,

- un point sur la densification et le télétravail .


